

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Alcaldes del Magdalena Medio presentaron propuesta

Está en manos de Duque la creación del I Pacto Regional

En el encuentro entre el presidente Iván Duque y los alcaldes electos del país afloró la propuesta de la creación del Primer Pacto Regional del Magdalena Medio, para que se trace una hoja de ruta e inversión puntual.



Suministrada / VANGUARDIA

Los alcaldes del Magdalena Medio firmaron el documento, que ya está en manos del presidente Iván Duque Márquez para su análisis.

Los alcaldes electos del Magdalena Medio no se vinieron con la manos vacías de la primera reunión que sostuvieron con el presidente Iván Duque el pasado fin de semana.

Todo lo contrario, sacaron provecho de este encuentro y presentaron al primer mandatario de los colombianos la iniciativa de crear el Primer Pacto Regional, que sería una especie de hoja de ruta para trabajar de cara a las necesidades que realmente le competen a la región.

Así lo hizo saber a su regreso de Bogotá el alcalde electo de Barrancabermeja, Alfonso Eljach Manrique, quien no solo lideró esta idea, sino que logró que otros homólogos suyos de la región se adhieran a la causa y estamparan su firma en el documento que ya está en manos de Duque.

“Tuve la oportunidad de reunirme con el presidente de la República y entregarle una solicitud de inicio inmediato de trabajo en conjunto para la creación de un gran Pacto de la región del Magdalena Medio, en el que se haga justicia con una región y con una ciudad como Barrancabermeja, que tanto le ha aportado al país”, señaló el Alcalde electo de la ciudad de Barrancabermeja.

“En ella hay un planteamiento general de lo que son las altas inversiones en materia de salud, educación, agua potable; de temas pendientes como la navegabilidad del río Magdalena o la modernización de la refinera de Barrancabermeja”, agregó el mandatario local electo.

Según indicó Eljach, las ideas en común que tienen los 32 municipios que conforman la región llevaron a pensar en este documento.

“Todo esto se hace en conjunto con el apoyo de otros alcaldes con quienes encontramos ideas en común para luchar por los derechos de más 800.000 habitantes. Son más de 30 municipios

con los que compartimos muchas causas, no solo la identidad cultural, sino también una prospectiva muy importante para el crecimiento de la región y sobre todo la calidad de vida de su gente”.

“Confiamos en la palabra del Presidente, que cumpla los compromisos que está adquiriendo ante el país y

ante las regiones de Colombia”, agregó Eljach.

La creación del Primer Pacto Regional del Magdalena Medio implica grandes inversiones en áreas como salud, saneamiento básico y educación, entre otras.

“Estamos en un momento histórico en la diversificación de la economía, que lleva a que tengamos nuevos ingre-

esos que no nos apartan del petrolero, pero si nos permiten no depender de una sola economía”, dijo Eljach.

Por su parte, el presidente Iván Duque invitó a los mandatarios a construir los planes de desarrollo de sus municipios en forma articulada con el Plan Nacional de Desarrollo ‘Pacto por Colombia, Pacto por la Equidad’.

Concejo de Barrancabermeja aprobó el presupuesto para 2020

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

La aprobación del proyecto de acuerdo que definía el presupuesto municipal para el próximo año en Barrancabermeja no tuvo más largas en el Concejo.

Fue así como el pasado fin de semana, con una votación que casi fue en su totalidad a favor, se dio el visto bueno al Documento 018 en tercer debate, luego de dos primeras sesiones en las cuales hubo algunos puntos que a juicio de los corporados ameritaban una revisión un poco más minuciosa.

Lo cierto es que la tercera fue la vencida y quedó definido el monto con el cual la Ad-



Suministrada / VANGUARDIA

El Concejo de Barrancabermeja efectuó el tercer debate para la aprobación del presupuesto y le dio el visto bueno.

PROCESOS PARECIDOS

La aprobación del presupuesto para el año 2020 tuvo cierta similitud con la del año inmediatamente anterior, cuando tampoco hubo mayores contratiempos y fue un proceso unánime.

El año pasado, de hecho, de los \$581.000 millones, más de \$400.000 millones fueron destinados a inversión a fin de cumplir con las metas del Plan de Desarrollo.

ministración Municipal bajará en el 2020.

Con 16 votos a favor fue aprobado por el Concejo de Barrancabermeja el presupuesto general de rentas y gastos para 2020 por valor de \$591.942'079.087.

“El Gobierno Municipal destaca la buena voluntad de los corporados para que se diera la aprobación de esta

590

Mil millones de pesos es la cifra aprobada por el Concejo de Barrancabermeja, la cual será el presupuesto para la vigencia 2020.

iniciativa que le permitirá al alcalde electo, Alfonso El-

BREVES

Taller

Los amantes de la cinematografía tendrán esta semana un encuentro que los pondrá a palpar más rápido que de costumbre. Se trata de un taller en dirección de fotografía para cine, el cual estará dirigido por Tyrón Gallego. La cita será en la Casa de la Cultura de Barrancabermeja hoy y mañana, en horarios de 8.00 a.m. a 12.00 m y de 2.00 a 6.00 p.m. La entrada es de carácter libre.



Tránsito

Funcionarios de Sabana de Torres continúan sin descanso entregando el balance de gestión a la administración entrante, y según advirtieron, la idea es haber terminado el proceso en menos de 15 días. Precisamente, dando continuidad al proceso de empalme, la recién creada Secretaría de Tránsito entregó una especie de plan de acción para la vigencia 2020-2023.

Un total de \$591 mil millones fueron aprobados como presupuesto municipal para el 2020.

jach, contar con los recursos necesarios para el inicio de su gobierno”, dijeron fuentes de la actual administración.

Cabe recordar que en los últimos años el sector público que más recursos ha obtenido es el de la educación, seguido muy de cerca por la salud, ambiente y desarrollo social. El ponente del Proyecto de Acuerdo 018 fue el concejal Morgan Egea, quien destacó la prontitud con que se logró el proceso.

CULTURA CIUDADANA



Suministrada / VANGUARDIA

En el Centro de Convivencia Ciudadana se realizó el taller en cultura ciudadana y valores, en el que participaron estudiantes de colegios oficiales, que realizaron su proceso de práctica. En total 35 jóvenes escucharon atentos la información.

Los Derechos Humanos tendrán espacio hoy en el Puerto Petrolero

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

El tema de los Derechos Humanos en Barrancabermeja es una asignatura que no se queda quieta.

Es por ello que la Consejería Presidencial para los Derechos Humanos y Asuntos Internacionales extendió a la comunidad una importante invitación, para asistir a una jornada que tiene que ver con el trabajo de los meses próximos, no solo en la ciudad, sino en el resto del país.

Se trata de la realización del Taller de Socialización del Plan Nacional de Acción de Derechos Humanos, que será la carta de navegación de las organizaciones sociales que luchan por defender a los demás.

Para la Consejería Presidencial, es muy importante realizar la socialización en Barrancabermeja teniendo en cuenta los avances del Plan Nacional de Acción en Derechos Humanos.

Según dijo César Andrés Ardila, asesor de la Oficina de Paz y Convivencia, se espera que líderes y comunidad en general estén presentes.

“Queremos invitar a todos los barranqueños a participar de este plan, en especial a aquellos líderes que consideran que pueden aportar algo a este tema tan importante. Según indica la Consejería, Barrancabermeja es el escenario propicio para este taller, considerando que ha logrado significativos avances en la construcción y apro-



Archivo / VANGUARDIA

Según la Consejería Presidencial para los Derechos Humanos, Barrancabermeja es una ciudad clave para tratar el tema,

bación de la política municipal de derechos humanos, el fortalecimiento de la participación de la sociedad civil y la coyuntura actual”, indicó.

El taller se efectuará desde las 8:00 de la mañana hasta las 12:00 del mediodía en el hotel San Carlos.